



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 1771

EL PLENO APRUEBA EXHORTO PARA QUE SE INSTALEN UN MÓDULO DE ATENCIÓN MENTAL Y ADICCIONES PARA TECATE

- **Se dirige a diversas autoridades del sector salud, para que en el ámbito de sus competencias generen las condiciones necesarias para establecerlo**
- **Respondería a las demandas de una población en expansión, como un paso crucial hacia la construcción de una ciudad más saludable y resiliente**

Mexicali, B.C., miércoles 6 de marzo de 2024.- El pleno aprobó un exhorto dirigido a diversas autoridades del sector salud, para que, en el ámbito de sus competencias, instalen un módulo de atención mental y adicciones para el municipio de Tecate, Baja California.

La infraestructura dedicada a la atención de la salud mental facilita la detección temprana y el tratamiento de problemas de salud mental. Esto es especialmente importante para los grupos vulnerables, ya que pueden enfrentar desafíos adicionales que aumentan su riesgo de sufrir trastornos mentales.

Al proporcionar servicios específicamente diseñados para las necesidades de estos grupos, puede reducirse la brecha en el acceso a la atención médica. Y al garantizar que los servicios estén disponibles y sean accesibles para todos, se promueve la inclusión y la equidad en la sociedad.

Todos los individuos, independientemente de su situación socioeconómica, origen étnico, orientación sexual o cualquier otra característica, tienen derecho a recibir atención médica de calidad.

Ante este panorama una de las instancias de atención a la salud mental que existe, y a su vez está más próxima al ciudadano, son los Módulos de Atención Mental y Adicciones, de los cuales, de acuerdo al Directorio de Unidades y Módulos de Atención Mental y Adicciones de la Secretaría de Salud del Gobierno de México, existen 14 distribuidos por todo el Estado, 4 en la Ciudad de Ensenada, 5 en Mexicali, 4 en Tijuana y 1 en Playas de Rosarito.

En Tecate, el crecimiento poblacional demanda una atención mental adecuada y oportuna. Con cada vez más residentes y familias estableciéndose en la región, es imperativo reconocer la importancia de cuidar la salud mental de la comunidad.

Por ello, la creación de un módulo de atención mental en Tecate, no solo sería una respuesta necesaria a las demandas de una población en expansión, sino también un paso crucial hacia la construcción de una ciudad más saludable y resiliente.